

Continúa Grecia expulsión de refugiados a Turquía



La Habana, 8 abr (RHC) El Gobierno griego reanudó este viernes la expulsión de refugiados que estaban dentro de su territorio hacia Turquía, en una jornada en la que se tiene previsto el traslado de más de 150 personas con destino a la isla de Dikili, al noroeste turco.

De acuerdo con la prensa local, 50 migrantes serán trasladados desde la localidad de Moria; mientras que otros llegarán desde las islas de Kos y Samos.

Precisó la fuente que al menos tres activistas en contra de las expulsiones se arrojaron al agua y se encadenaron al ancla de la embarcación. Fueron rescatados por efectivos de la Guardia Costera para su posterior detención.

Los hechos sucedieron en el puerto de Mitilene, la capital de la isla, mientras se llevaba a cabo el embarque de los extranjeros, que debían ser conducidos al puerto turco de Dikili en el marco del acuerdo firmado por Bruselas y Ankara para la devolución de migrantes. (Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89859-continua-grecia-expulsion-de-refugiados-a-turquia>



Radio Habana Cuba